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НАГРАДИЛИ 
ЛУЧШИХ 
МЕТАЛЛУРГОВ

13 июля во Дворце культуры ме�

таллургов чествовали работников

металлургического производ�

ства. В преддверии своего про�

фессионального праздника по�

четные грамоты и денежные пре�

мии получили около 20 лучших

орловских сталепрокатчиков.

Почетные грамоты губернатора луч�
шим работникам производства вручил
его первый заместитель Ю.В. Корос�
телкин. Он отметил, что в советское
время Орловский сталепрокатный за�
вод был визитной карточкой города,
его гордостью. «Обновленное произ�
водство на крупных предприятиях в го�
роде и области должно стать основой
нашей экономики», — подчеркнул
Юрий Викторович. 

Кроме наград губернатора были
вручены почетные грамоты от Минис�
терства промышленности и энергети�
ки, администрации города и Северного
района. Поздравительную телеграмму
работникам предприятия прислали
председатель партии «Единая Россия»
Б.В. Грызлов и председатель Совета
Федерации С.М. Миронов. 

Праздник продолжили артисты шоу�

балета «Дикая орхидея». А в воскресе�
нье на площади у Дворца металлургов
прошли большие праздничные гулянья. 

ОЛИМПИАДА
УКОРОТИТ
ОРЛОВЦАМ ДОРОГУ
К ЮГУ?

К зимней Олимпиаде�2014 в Сочи

ОАО «РЖД» реализует ряд круп�

ных проектов на территории Юж�

ного федерального округа Рос�

сии, чтобы на высоком уровне ор�

ганизовать транспортное обслу�

живание участников и гостей

Олимпиады. Уже прорабатывает�

ся проект организации высоко�

скоростного движения на участке

Москва—Адлер.   

Последние годы Юго�Восточная же�
лезная дорога вкладывала значитель�
ные инвестиции в развитие инфра�
структуры главного пассажирского хо�
да Ряжск—Чертково. В результате су�
ществующая сегодня инфраструктура
обеспечивает реализацию скоростей
на участке Ряжск—Воронеж в размере
120 км/час, Воронеж—Чертково — 100
км/час. 

Железнодорожники прорабатывают
варианты организации скоростного
пассажирского движения на юг в на�
правлении Москва—Орел—Курск—
Чертково с исключением захода на Ук�
раину. Сегодня специалистами ЮВЖД

совместно с институтом «Юговосжел�
дорпроект» рассматриваются различ�
ные варианты организации скоростно�
го движения на данном направлении со
строительством новой железнодорож�
ной ветки с выходом на Ряжский ход. 

Создание железнодорожной линии в
обход территории Украины позволит
значительно сократить потери време�
ни, которые ныне  возникают при про�
хождении таможни.

ОТМЕТИЛИ 
ЗАСЛУЖЕННЫХ
БИБЛИОТЕКАРЕЙ

Три сотрудницы областной биб�

лиотеки им. Бунина отмечены за

долгий и непрерывный труд. На�

грады заслуженным библиотека�

рям вручил заместитель предсе�

дателя коллегии, руководитель

департамента социальной поли�

тики В.В. Поляков.

Он ознакомился с деятельностью
ведущих служб библиотеки, степе�
нью их оснащенности техническими
средствами, поинтересовался усло�
виями труда. По завершении встречи
В.В. Поляков вручил сотрудницам
библиотеки Л. Каревой, Г. Карпуши�
ной и Т. Солдатовой почетные грамо�
ты за многолетний безупречный труд,
активную деятельность по развитию
библиотечного дела на Орловщине и
в связи с 25�летием непрерывного
стажа работы в библиотеке.

МОЛОДЁЖНЫЙ 
ТЕАТР ОТПРАВИЛСЯ
НА ФЕСТИВАЛЬ

Сегодня молодежный театр�сту�
дия «Млечный путь», действую�
щий при Дворце культуры профсо�
юзов, отправляется на Междуна�
родный фестиваль любительских
театральных коллективов в город
Валка (Латвия).
В прошлом году наш театр уже по�

бывал на фестивале в Прибалтике (го�
род Добеле). «Тогда орловский творче�
ский коллектив был отмечен тремя дип�
ломами: за лучшую мужскую роль, за
лучшую режиссуру и пластику и за ори�
гинальное решение костюмов», — гово�
рит художественный руководитель
Дворца культуры профсоюзов Мария
Юрьевна Илюхина.

В этот раз «Млечный путь» везет на
фестиваль философский спектакль
«Русское дель'Арте», этюды Серебря�
ного века. Режиссером этого произве�
дения является Наталья Ивановна Жу�
кова. В основе спектакля лежат два ли�
тературных произведения: «Сумасшед�
ший корабль» Ольги Форш и «Циник»
Анатолия Мариенгофа. 

В театральной постановке орловцев
раскрываются страницы российской
действительности начала ХХ века.
«Главная идея спектакля — выбор чело�
веком жизненного пути, — сказала  Ма�
рия Юрьевна Илюхина, — поэтому его
содержание весьма актуально для со�
временности».

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

АКТУАЛЬНО

Температура

воздуха 

в Орле и по области 

+25° — +27°С, 

ясно.

ПОГОДА

День денег

Завершена уборка озимого рапса
(на площади 340 гектаров) в Покров�
ском районе, средняя урожайность
маслосемян составила 20 центнеров
с гектара. Рекордную урожайность —
70 центнеров с гектара — продемон�
стрировали опытные посевы озимого
ячменя в должанской агрофирме
«Юность». 

Первые тысячи гектаров озимых
хлебов убраны в Ливенском районе,
где тон в работе задают комбайнеры
ООО «Сосновка», ТНВ «Речица», ОАО
«Племзавод им. Георгиевского», по�
дразделений агрофирмы «Ливенское
мясо» и ряда других сельхозпредпри�
ятий. Четкая организация работ
здесь нужна как нигде, ведь район яв�
ляется крупнейшим производителем
зерна в области, а общая уборочная

площадь зерновых, зернобобовых и
крупяных культур в нынешнем году
составляет 82 тысячи гектаров. 

В целом же по области предстоит
убрать 630 тысяч гектаров зерновых,
зернобобовых и крупяных культур, 50
тысяч гектаров масличных культур, а
также обмолотить на семена около 10
тысяч гектаров многолетних трав. Не�
смотря на закупку многими сельхоз�
предприятиями новой уборочной тех�
ники, средняя нагрузка на комбайн
остается большой, поэтому, чтобы
убрать все выращенное в лучшие аг�
ротехнические сроки и без потерь,
необходима максимальная мобили�
зация всех материальных, людских и
технических ресурсов.

Юрий СЕМЁНОВ.

ЖАТВА#2007

Уборочная 
диктует темпы

Нынешний орловский фо�
рум ведущих селекционеров
России в области зерновых,
бобовых и основных кормо�
вых культур выдался как нико�
гда представительным. Ака�
демики и члены�корреспон�
денты Российской академии
сельскохозяйственных наук,
руководители и ведущие на�
учные работники селекцион�
ных центров большинства ре�
гионов России, а также Кир�
гизии и Франции в течение
трех дней были гостями своих
орловских коллег, делились
опытом выведения и испыта�
ния новых сортов, знакоми�
лись с современными техно�

логиями в полеводстве, хо�
дом реализации на Орловщи�
не приоритетного националь�
ного проекта «Развитие АПК». 

Последний день его работы
начался с посещения учеными
строящихся на территории
Орловского района комплек�
сов Знаменского СГЦ — круп�
нейшего специализированно�
го научного и аграрно�про�
мышленного центра по пле�
менному свиноводству и про�
изводству свинины в России.

Только в мае минувшего го�
да в деревне Редькино был
заложен  первый камень стар�
тового комплекса СГЦ, а те�
перь уже готовы корпуса нук�

леуса на 1200 свиноматок, за�
вершаются монтаж и наладка
наисовременнейшего техно�
логического оборудования. 

Открывая завершающий

день работы научно�прак�
тической конференци и ,  р у �
к оводитель департамента 
аграрной политики области 
В.М. Серов отметил, что де�

монстрируемые сегодня в Ор�
ловском районе объекты яв�
ляются лишь частью крупно�
масштабного строительства,
осуществляющегося в облас�
ти в рамках национального
проекта «Развитие АПК» под
эгидой московской фирмы
«Эксима» — крупнейшего
производителя и переработ�
чика мясной продукции в
стране. Только на комплексах
Знаменского СГЦ, размещен�
ных на территории Орловской
области, будет производить�
ся один миллион племенных
поросят в год.

(Окончание на 2�й стр.).

В минувшую пятницу завершили свою работу

всероссийская научно�практическая конференция

«Актуальные проблемы повышения продуктивности

растениеводства для реализации приоритетного

национального проекта «Развитие АПК» и День поля

России, проводившиеся по инициативе

администрации Орловской области, Минсельхоза РФ

и Российской академии сельскохозяйственных наук. 

Когда деньги есть — нет проблем. Можно

даже благостно порассуждать (с полным

кошельком это нетрудно), что не в деньгах

счастье. 

Но если в зарплатной ведомости приходится

расписываться за  смешные суммы, которые

к тому же, случается, и задерживаются,

тогда проблем хоть отбавляй. И социальное

напряжение гарантировано. К счастью, наша

ментальность не подсказывает нам крутую

альтернативу: требовать честно

заработанное в суде или на митинге. Больше

уповаем на пробуждение совести

работодателей. Однако вряд ли им стоит

играть с огнём.
(Окончание на 3�й стр.).

Первым на заседании был рассмотрен
вопрос об итогах работы предприятий
пищевой промышленности за первое по�
лугодие 2007 года и повышении ее эф�
фективности. По информации заместите�
ля руководителя департамента аграрной
политики, начальника управления сельского
хозяйства и продовольствия В.И. Коротее�
ва, на территории области расположено 185
предприятий пищевой и перерабатываю�
щей промышленности, которые представ�
ляют мясную, молочную, сахарную, спирто�
вую и ликероводочную, мукомольно�крупя�
ную, хлебопекарную, кондитерскую, кон�
сервную и другие отрасли. На их долю при�
ходится почти треть валовой продукции
промышленности. Численность работаю�
щих — более 11,5 тысячи человек. За шесть
месяцев текущего года по сравнению с ана�
логичными прошлогодними показателями
производство мяса и субпродуктов состави�
ло 119%, колбасных изделий — 105%, цель�
номолочной продукции — 160%, мясных
консервов — 106%, плодоовощных — 120%,
безалкогольных напитков — 109%, спирта —
144%, алкогольной продукции — 143%. Са�
харными заводами в 2006 году выработано
84,3 тыс. тонн сахара�песка (164% к уровню
2005 года). В три раза увеличены мощности
Орловского завода растительных масел. Ус�
пешная работа предприятий переработки
связана прежде всего с активной инвести�
ционной политикой в агропромышленном
комплексе, увеличением объемов произ�
водства сельскохозяйственной продукции. 

Вместе с тем в отрасли есть предпри�
ятия, которые в настоящее время останови�
ли работу. Для восстановления производ�
ства и увеличения закупок продукции живот�
новодства совместно с муниципальными
образованиями планируется создание на их
базе заготовительных, заготовительно�пе�
рерабатывающих сельхозкооперативов.

В ходе состоявшегося обсуждения было
отмечено также, что население области бу�
дет гарантированно и бесперебойно обес�
печено хлебом, хлебобулочными изделиями
в полном объеме, широком ассортименте и
по доступным ценам. Основной залог этого
— ожидаемый хороший урожай продоволь�
ственного зерна, который планируют со�
брать хлеборобы Орловщины.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев
сказал: «Уборка урожая началась практичес�
ки во всех южных районах области. Сегодня
нам надо запустить уборочный конвейер и
на севере. Урожайность озимых повсемест�

но хорошая — от 35 центнеров с гектара и
выше». Это значит, что область удержит це�
ну на хлеб, алгоритм действий в этом вопро�
се отработан еще с начала 1990�х годов.
При этом губернатор напомнил, обращаясь
к главам районных администраций, что за�
пас зерна необходимо создать в каждом
районе. 

Говоря о перспективах перерабатываю�
щей отрасли, Е.С. Строев поручил департа�
менту аграрной политики активизировать
усилия, в том числе взаимодействие с инве�
стиционными компаниями, направленные
на создание новых мощностей, увеличение
в 1,5—2 раза объемов переработки. 

Особо губернатор коснулся доступности
для орловских предприятий пищевой про�
мышленности местных рынков сбыта. Доро�
га к потребителю закрыта для своих произ�
водителей, и препоны на этом пути во мно�
гом созданы искусственно, подчеркнул 
Е.С. Строев. В результате потенциал отрас�
ли задействован не в полную силу, предпри�
ятия зачастую вынуждены сокращать объ�
емы производства, что приводит к их отста�
ванию в условиях жесткой конкуренции, а
также необоснованным потерям бюджетных
поступлений. При этом крестьяне не могут
реализовать произведенную продукцию,
также несут прямые убытки. Это является
серьезным фактором, сдерживающим рас�
ширение аграрного производства в целом.

Ответственным государственным струк�
турам, в том числе силовым и контролирую�
щим органам, губернатор поручил разрабо�
тать и осуществить комплекс мер, направ�
ленных на исправление ситуации, реши�
тельную поддержку и защиту орловских то�
варопроизводителей.

Вторым на заседании был рассмотрен
вопрос о работе областного государ�
ственного унитарного предприятия
«Медтехника». С информацией выступил
директор предприятия А.П. Цуканов.

Итоги обсуждения подвел губернатор
Е.С. Строев, отметив важную роль предпри�
ятия в организации своевременных поста�
вок и качественного обслуживания медобо�
рудования, поступающего в Орловскую об�
ласть, в том числе в ходе реализации нацио�
нального проекта «Здоровье» и строитель�
ства современных медицинских учреждений
в регионе. 

В работе коллегии принял участие пред�
седатель областного Совета народных де�
путатов И.Я. Мосякин.

Пресс�служба губернатора.

Заседание 
коллегии области

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое провел

губернатор Е.С. Строев.

Всего лишь несколько дней назад должанские комбайнеры начали

первые контрольные обмолоты зерновых культур, а нынче массовая

уборка хлебов идет уже в доброй половине районов области. Как

сообщили редакции в департаменте аграрной политики,

организованно вступили в уборочную сельхозпредприятия

Ливенского, Колпнянского и Орловского районов, где ведется прямое

комбайнирование озимых. Косовицу гороха на свал ведут

новодеревеньковские механизаторы. 

В содружестве ученых и производственников –
будущее АПК России
В содружестве ученых и производственников –
будущее АПК России

Фото Сергея МИРОНОВА.

Футбольная фиеста в Орле
СПОРТ

12 июля в Орле на полях Центрального стадиона прошел футбольный
фестиваль «Локобол�2007» среди детских команд (1996—1997 гг.
рождения), посвященный 170�летию ОАО «Российские железные
дороги». 34 команды со всех районов Орла и области вели борьбу 
за главный приз фестиваля — поездку на суперфинал в Москву.

(Окончание на 8�й стр.)


